

Miercoles 5 de Mayo 2021

www.scroll.in

Arundhati Roy: Necesitamos un gobierno

Un llamamiento al primer ministro Narendra Modi: hágase a un lado.

Necesitamos un gobierno. Desesperadamente. Y no tenemos uno. Nos estamos quedando sin aire. Nos estamos muriendo. No contamos con sistemas para saber qué hacer con la ayuda, incluso cuando está disponible.

¿Qué se puede hacer? ¿Aquí y ahora?

No podemos esperar hasta 2024. Personas como yo nunca hubieran imaginado que llegaría el día en que nos encontraríamos apelando al primer ministro Narendra Modi por cualquier cosa. Personalmente, preferiría ir a la cárcel antes que hacer eso. Pero hoy, mientras morimos en nuestros hogares, en las calles, en los aparcamientos de los hospitales, en las grandes ciudades, en los pueblos pequeños, en las aldeas, en los bosques y en los campos, yo, una ciudadana común y corriente, me trago mi orgullo para unirme a millones de personas. conciudadanos al decir: por favor señor, por favor, hágase a un lado, aunque sea por ahora. Le suplico que se retire.

Esta es una crisis de su creación. No puede resolverlo. Solo puede empeorarlo. Este virus prospera en una atmósfera de miedo, odio e ignorancia. Prospera cuando se reprime a los que

hablan. Prospera cuando se manejan a los medios de comunicación de tal punto que la verdad real solo se informa en los medios internacionales. Prospera cuando tienes un primer ministro que nunca ha celebrado una sola conferencia de prensa en todos sus años en el cargo, que es incapaz de responder preguntas, incluso ahora, en este momento de horror paralizante.

Cientos de miles de nosotros moriremos, innecesariamente, si no te vas. Por eso, váyase ahora. Con su dignidad intacta. Puede tener una gran vida por delante, de meditación y soledad. Usted mismo ha dicho que eso es lo que quiere. Eso no será posible si permite que continúe esta muerte masiva.

Hay muchos en su grupo que pueden ocupar su lugar por ahora. Gente que sabe que debe llevarse bien incluso con los opositores políticos en este momento de crisis. Quienquiera que sea esa persona, de su partido, con la aprobación del Rashtriya Swayamsevak Sangh, puede encabezar el gobierno y un comité de gestión de crisis.

Los jefes de los diferentes estados pueden elegir algunos representantes para que todos los partidos se sientan representados. El Congress Party, en virtud de ser un partido nacional, también puede estar en el comité. Y luego, científicos, expertos en salud pública, médicos, burócratas

experimentados. Puede que no entienda esto, pero esto es lo que se conoce como democracia. No se puede tener una democracia de oposición. Eso se conoce como tiranía. Este virus ama las tiranías.

Si no hace esto ahora, ya que este brote se ve cada vez más como un problema internacional, como una amenaza para el mundo debido a su incompetencia, está dando a otros países una excusa legítima para intentar interferir en nuestros asuntos, intente hacerse cargo. Esto comprometerá nuestra ardua lucha por nuestra soberanía. Volveremos a ser una colonia. Ésta es una posibilidad seria. No lo ignore.

Así que por favor váyase. Es lo más responsable que puede hacer. Ha perdido el derecho moral de ser nuestro primer ministro.